



Lapsustik Purwokerto Jadi Tuan Rumah Pertemuan PIPAS

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.KAMPAI.CO.ID

Jun 13, 2023 - 21:07



Purwokerto - Hari ini, Selasa (13/06) bertempat di Aula Pandawa Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng telah dilaksanakan kegiatan pertemuan Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS) se Eks Karesidenan Banyumas. Dalam pertemuan yang diselenggarakan secara rutin ini turut hadir Ketua PIPAS Jawa Tengah, Rita Supriyanto.

Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya kemudian dilanjutkan dengan sambutan Ibu PIPAS Korwil Banyumas, Dela Bayu. Dalam sambutannya beliau menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh yang sudah hadir dalam pertemuan PIPAS hari ini.

"Saya selaku Ibu PIPAS Korwil Banyumas mengucapkan terima kasih atas kesediaan waktunya untuk menghadiri acara hari ini. Hari ini kita kedatangan tamu yang sangat istimewa, yaitu Ibu Ketua PIPAS Jawa Tengah yang akan memberikan penguatan dan arahan kepada kita semua", ujarnya

Pada pertemuan PIPAS hari ini mengusung tema "Care About Beauty, Care About Healthy". Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan pengarahan dari Ketua PIPAS Jawa Tengah, Rita Supriyanto. Rita menyampaikan kita semua merupakan istri dari Petugas Pemasyarakatan, sudah seharusnya kita bisa mendukung tugas suami.

"Sebagai istri dari Petugas Pemasyarakatan kita harus pandai dalam mengelola keuangan. Selain itu ada satu hal yang paling penting, yaitu kita harus selalu mendukung suami dalam menjalankan tugas sehari-hari dan agar bijak dalam menggunakan media sosial", tuturnya

Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan acara inti yaitu beauty class yang dipimpin oleh Ibu Rea Andri dari Rutan Salatiga. Dalam sesi ini beliau menyampaikan dan mempraktikkan tutorial make up kepada seluruh peserta yang hadir. Masing-masing perwakilan UPT se Eks Karesidenan Banyumas menunjuk 1 (satu) orang untuk mengaplikasikan make up yang dicontohkan. Pertemuan hari ini diakhiri dengan sesi foto bersama dan ramah tamah. (SAM)